

# 大東デイサービスセンターだより

2025年  
3月号

社会福祉法人 大東福祉会

住所：大垣市東前1丁目78番地

HPアドレス <http://www.294.or.jp>



お気軽に何でも相談してください。

TEL (0584) 84-2800

FAX (0584) 84-2802



3月、春ですね。梅の便りはまだちらほらです。例年より少し遅いそうです。もうしばらくすると、梅の花の満開の便りが届きそうです。次は桜前線が、待ち遠しいですね。春になると、開花の便りがあちらこちらから届きます。楽しみです。3月になり、少しずつ暖かい日が多くなります。昼間は温かく、朝夕はまだ暖房が恋しく寒いです。1日の中でも、寒暖差が激しいです。体調崩さないように気を付けて過ごしてください。日本の四季、春の特徴、三寒四温です。温かい日、寒い日を繰り返し、温かい春がやってきます。もうすぐそこまで過ごしやすい春がやってきます。

## 節分祭 ~ 2月3日開催 ~

2月3日に節分祭を行いました。毎年恒例行事、利用者の皆さんで楽しくゲームに参加していました。今年の節分祭は、三部構成です！第一弾、ランチ：太巻き、いなり寿司！おかわりもたくさん準備しました。第二弾、節分祭で楽しくゲーム！第三弾、おやつにクレープの恵方巻を作ってみんなで西南西を向いて食べましょう！と豪華です。お昼ご飯の太巻きは皆さんに喜んでいただけました。「おいしかった。いつもよいたくさん食べたわ。」「おかわりしたよ。」と大歓声。節分祭では鬼退治ボール投げゲーム皆で楽しみました。施設長、所長より福豆をお一人お一人手渡しにいただきました。おやつのクレープ恵方巻は大好評！七種盛りですよ。皆さんフルーツなどを入れて自分で巻いていただきました。おいしかったです。今年は健康で幸せいっぱいの一年になります。



# 大東テイサービスセンターだより

2025年  
3月号

## ご長寿紹介 (2月のお誕生日)

5名様がお誕生日を迎えられました。いつまでもお元気で！！おめでとうございます。



## 2月のクラフト ~ひな飾り作り~

2月のクラフトは、3月3日の桃の節句、ひな祭りに向けて、雛飾りを作りました。折り紙で、お内裏様とお雛様を作ります。丸いのかわいい雛飾りが、いっぱいできました。ひな祭りの歌を皆さん手分けをして、少しずつ模造紙に書き写しました。これを使って、みんなで大合唱をします。素敵なお雛飾りができそうです。楽しみです。



バレンタインDAY ~2月14日~  
バレンタインのランチ:ハヤシライス・ハートのコロッケ・カリフラワーサラダ・バナナ  
バレンタインのおやつ:ハートのチョコプリン  
ハートがいっぱい！皆さんに施設より愛を込めて♡♡♡「かわいい～」と大好評！！



## 感染対策について

季節性各感染症に対し、大東テイサービスセンターでは、これからも感染対策を継続していきます。利用者様にはマスクの着用をお願いしています。職員もマスク着用し勤務しています。咳込み、37度以上の発熱や下痢等、風邪症状のある利用者様には、ご利用をお断りします。お迎え時、職員が体調等を家族様も含めてお伺いします。施設玄関でも再度検温をさせていただきます。ご利用中も、検温をいたします。こまめな換気、環境消毒、手指消毒をさせていただいています。感染症対策の継続にご理解、ご協力をお願いいたします。

## 3月の行事予定 3月のクラフト(初旬)「桜とチューリップの春飾り作り」

3月になり、春がやってきました。梅の花が咲き、桜前線がやってきて、チューリップが満開になってきます。春は色鮮やかなお花がいっぱいです。今月のクラフトは、桜やチューリップを折り紙で作り、用紙いっぱいに、きれいなお花を咲かせていきたいと思います。テラスに春の花が満開になりますよ！

3月 3日 ひな祭り ランチ:ちらし寿司 オヤツ:甘酒と雑あられ  
3月14日 お楽しみランチ てまり寿司

# ひだまりライフ大東だより

2025年  
3月号

やっと寒い冬が終わりに近づき、春の温もりがすぐそこまで!やってきてる予感がします。少しづつ日が長くなりました。梅の花が今年は平年より遅い開花になっていると聞いています。安八の百梅園の梅の花もやっと花が咲き、満開に近づいてきています。梅の花が咲くと、桜前線の到来が待ち遠しくなります。今年の開花予想は、平年より少し遅めの3/28ごろではないかとのことです。あと1ヶ月もすると桜の花見ができますね。楽しみです。春になると花がたくさん咲き始めます。ひだまりライフ大東の玄関前のプランターも、チューリップの球根が植えてあります。寒い寒い冬を土の中で過ごし、芽が出てきています。何色のチューリップが咲くかなぁ。今から楽しです。今年もプランターで、野菜やお花を育てていきたいと思います。これまた楽しみ!!

## 2025年2月1日 開設記念日 9周年目スタート

2017年2月1日、ひだまりライフ大東は、社会福祉法人 大東福祉会を運営母体として開設いたしました。2025年2月1日、8回目の誕生日を迎えました。入居者の皆様と一緒に、笑顔で迎えることができましたこと、心より感謝しています。ありがとうございます。

開設当時より、ご入居いただいている方2名いらっしゃいます。色々と至らぬ点もあったかと思いますが、ご入居の皆様、ご家族の皆様のご理解、ご協力を持ちまして、毎日の援助もより細やかに、提供することができるようになりました。

今年も入居の皆様と当日出勤の職員で、記念撮影をしました。素敵な写真がまた1枚、増えました。ランチもお祝い膳にて、お赤飯です。おやつは紅白饅頭です。「お赤飯、ご馳走様。おいしかった。お祝いのお赤飯は最高！」と皆様に喜んでいただきました。



# ひだまりライフ大東だより

2025年  
3月号

## 節分祭 ~ 2月3日開催 ~

2月3日(月)に節分祭を行いました。毎年の恒例行事、入居の皆さんで楽しく、鬼退治玉入れを行いました。チーム戦です。豆まきならぬやわらかボールを投げ、大きな口を開けた鬼に向かって投げます。大きな口にボールがいくつ入るが競争です。あちらこちらから、笑い声がいっぱい聞こえてきます。職員扮した赤鬼、青鬼も奮闘します。ランチも太巻きといなり寿司。おやつはクレープ恵方巻(手作り)です。「太巻き、おいしかった。」「クレープ、具がいっぱい、自分で巻けたわ。楽しかった。」と皆さん大満足です!!



## ご長寿紹介 (2月のお誕生日)

2名様がお誕生日を迎えられました。いつまでもお元気で、おめでとうございます。



## お楽しみ日曜日

ランチ:たいめいけんのグラタンと野菜ピラフ ティナー:天津飯と海鮮シュウマイ



## ひだまり商店 (お菓子販売)! 2月23日開催

もうすぐひな祭り! 今日のおすすめは、ひなあられを準備しました。小袋になってて食べやすそう! 今月も大人気は、ミニもなかミックスとミニどら焼きです!! 皆さん、選ばれていきました。バナナとヨーグルトは不動の人気です。



## 面会等のお願い

直接面会は、1階談話室にて行っています。(お電話にて事前にご予約ください。) 居室での面会はまだしばらくお待ちください。引き続き、ライン面会もご利用いただけます。

平日(9時~17時)でご協力お願いいたします。

洗濯物、日用品の受け渡しは1階の玄関にてお預かりいたします。

なお土曜日にお越しの際は、必ず事前にお電話ください。(9時~16時)

\*日曜日は玄関が閉まっています。お預かり等も出来ません。